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(G'R). ESTE GRUPO FOI CONSTITUIDO NA 103-' REUNIAO

DESTE COSELHO COM O OBJETIVO DE AVALIAR AS

QUESTOES DE NATUREZA ECONOMICO-FINANCEIRA, JURIDICA E

INSTITUCIONAL, RELACIONADAS A DEFINICAO DO PROCESSO

DE CONCESSAO PARA EXPLORACAO, PELA INICIATIVA

PRIVADA, DO AEROPORTO LEITE LOPES, DE RIBEIRAO PRETO

INICIANDO A EXPOSICAO, O SENHOR SUPERINTENDENTE DO

DAESP RESGATA AS DIRETIRZES BASILES DO PROJETO

ORIGINAL, CENTRADAS NA AMPLIACAO DA PISTA DO AEROPORT

TO, NA EXPANSAO DA CARGA INTERNACIONAL E NA BUSCA

DA VIABILIDADE ATRAVES DE RECEITAS AERONAUTICAS

ESCLARECE AINDA, QUE TENDO EM VISTA AS MUDANCAS

DE CENARIO CONCENTRADAS PRINCIPALMENTE NA

IMPLANTACAO DA "LINHA AZUL" EM VIRACOPOS, NAS ALTERACOES

E FLEXIBILIZACAO DOS PROCEDIMENTOS DA INFRAERO E

DA RECEITA FEDERAL, NO PROCESSAMENTO DE CARGA

AEREA, E, POR FFM, NA EXPERIENCIA DO PROJETO "ASA

1*, VINCULADA A OPERACAO DE CARGA AEREA NO

AEROPORTO DE SAO JOSE DOS CAMPOS, O G'FR ENTENDEU SER

ADEQUADO REDER OS PRINCIPIOS CENTRAIS QUE

NORTEARAM O PROJETO ORIGINAL NESSES TERMOS, ENFATIZA

QUE O PROCESSO DE PRIVATIZACAO DEVEÑA SERVIR, NAO

APENAS COMO INDUTOR DOS INVESTIMENTOS

RELACIONADOS DIRETAMENTE AO PROJETO, MAS TAMBEM COMO

ELEMENTO DE APOIO AO DESENVOLVIMENTO REGIONAL

ASSIM, E DEFENDIDA UMA MUDANCA DE ENFOQUE, DA

ATIVIDADE EXCLUSIVAMENTE AERONAUTICA, PARA

ATIVIDADES NAO AERONAUTICAS, CAPAZES DE AGREGAR VALOR E DE

VIABILIZAR RECEITAS ADICIONAIS AO PROJETO FEITAS TAIS

PONDERACOES, APRESENTA OS PRINCIPAIS PONTOS DA

PROPOSTA PRELIMINAR ELABORADA PELO GI"T, A SABER: 1)

A LICITACAO DEVERA SER DO TIPO MAIOR OFERTA, NA

MODALIDADE DE CONCORRENCIA DE AMBITO INTERNACION

NAL, SEGUINDO OS PADROES ADOTADOS NO PROGRAMA

ESTADUAL DE CONCESSAO DE RODOVIAS; 21 A CONCESSAO

TERA POR OBJETO A EXPLORACAO DO AEROPORTO LEITE

LOPES, COMPREENDENDO A EXPEDOCAO GESTAO E

FISCALIZACAO DOS SERVICOS DELEGADOS, APOIO NA EXECUCAO

DOS SERVICOS NAO DELEGADOS, E GESTAO E FISCALIZACAO

DOS SERVICOS COMPLEMETARES 3) O PRAZO DE

CONCESSAO SERA DE 20 ANOS; E 4) O NOVO CONCESSIONARIO

DEVERA SER OBRIGADO, NOS TRES PRIMEIROS ANOS, A

CUMPRIR AS SEGUINTES METAS OPERACIONAIS E DE

INVESTIMENTOS: A) AMPLIACAO DA AREA OPERACIONAL,

COM DESTAQUE PARA EXPANSAO DA PISTA DE TAXI, DO

PATIO DE AERONAVES E DO TERMINAL DE PASSAGEIROS,

VISANDO GARANTIR 5 PASSAGEIRO NO HORARIO DE

PICO; B) CONSTRUCAO DO TERMINAL DE CARGAS; C)

HABILITACAO DO AEROPORTO PARA VOOS CARGUEIROS

INTERNACIONAIS E INSTALACAO DE ALFANDEGA NO TERMINAL DE

CARGAS; D) DISPONIBILIZACAO DE AREA PARA IMPLANTACAO,

ATRAVES DE PARCERIAS, DE HOTEL (CAPACIDADE MINIMA

DE 60 1EITOS), CENTRO COMERCIAL E DE CONVENCOES E; E)

PROCESSAMENTO MINIMO DE CARGA INTERNACIONAL NOS

HORIZONTES DE 2005, 2010, 2015 E 2020. FINALIZADA A

APRESENTACAO E APOS DEBATE, O CONSELHO DIRETOR

CONCLUI PELA APROVACAO DOS CRITERIOS DE CONCESSAO

PARA EXPLORACAO PELA INICIATIVA PRIVADA DO

AEROPORTO LEITE LOPES, DE RIBEIRAO PRETO, E DECIDE

RECOMENDAR, PARA APROVACAO DO SENHOR GOVERNADOR DO

ESTADO, A ILUSAO DESSE PROJETO NO PROGRAMA

ESTADUAL DE DESESTATIZACAO (PED). POR FIM, O SENHOR

SECRETARIO TECNICO E EXECUTIVO DO CONSELHO

APROA OPORTUNIDADE PARA ENTREGAR AOS SENHORES

CONSELHEIROS COPIA DO RELATORIO DEMONSTRATIVO DA

COMPANHIA PAULISTE DE ADMINISTRACAO DE ATIVOS

(CPA), SINTETIZANDO AS PRINCIPAIS ATIDADES

REALIZADAS PELA COMPANHIA, CONFORME SOLICITACAO FEITA NA

123' REUNIAO DO CONSELHO DIRETOR DO PED PELO DR.

RUY MARTINS ALTENFELDER SILVA, MEMBRO DE

LIVRE ESCOLHA DO GOVERNADOR, TENDO EM VISTA O

CESSO DE EXTINCAO DA CPA NADA MAIS HAVENDO NO

MOMENTO A SER DISCUTIDO, O SENHOR PRESIDENTE DO

CONSELHO DA A PRESENTE REUNIAO POR ENCERRADA,

SENDO LAVRADA ESTA ATA QUE LIDA E ACHADA CONFORME,

SEGUE ASSINADA PELOS PRESENTES

DR. ANDRE FRANCO MONTORO FILHO

DR. ANTONIO IGNACIO ANGARITA FERREIRA

DA SILVA

DR. MAURO GUILHERME JARDIM ARCE

DR. MARCIO SOTELO FELEPPE

OR. MICHAEL PAUL ZEITUN

DR. JOSE RICARDO ALVARENGA TRIPOLI

DRA MARCIA JUNQUEIRA SALLOWICZ ZANOTTI

DR. RUI BRASIL ASSIS

DRA, MARIA CHRISTINA TIBIRICA BAHBOUT

DR. MARIO ENGLER PINTO JUNIOR

DRA ANA MARIA LINHARES

DR. DARIO RAIS LOPES

DR. DILSON SUPLICY FUNARO .

DR. GERSON EDSON FERREIRA FILHO

DR. FERNANDO CARVALHO BRAGA

ORA MIRNA AYRES ISSA GONCALVES

ORA MÕNICA LANDI

ATA DA CENTESIMA VIGESIMA QUINTA REUNIAO DO

CONSELHO DIRENTOR DO PROGRAMA ESTADEUS DE

DESESTATIZACAO, INSTITUIDO POR FORCA DA LEI ESTADUAL 9.361

DE 5-7-96

DESPACHO DO GOVERNADOR, DE 8-8-2000

APROVO AS RECOMENDACOES PROPOSTAS PELO

ELHO DISTOR DO PED EM SUA 125' REUNIAO

MARIO COVAS

GOVERNADOR DO ESTADO

ATA DA CENTESIMA VIGESIMA SEXTA REUNIAO DO

CONSELHO DIRENTOR DO PROGRAMA TADU DE

DESESTATIZACAO, INSTITUIDO ¡OOR FORCA DA LEI ESTADUAL 9.361

DE 5-7-96

AOS VINTE E NOVE DIAS DO MAS DE AGOSTO DE DOIS

MIL, AS NOVE HORAS E TRINTA MINUTOS, NO SALAO DOS

PALOS NO PRIMEIRO ANDAR DO PALACIO DOS

BANDEI REALIZADA A CENTESIMA VIGESIMA SEXTA

NIAO DO CONSELHO DIRETOR DO PROGRAMA ESTDUAL DE

DESESTATIZACAO, INSTITUIDO POR FORCA DA LEI ESTDUAL

N-* 9.361, DE 05.07.96, TENDO COMO PRESIDENTE O

SENHOR SECRETARIO DE ECONOMIA E PLANEJAMENTO, DR.

ANDRE FRANCO MONTORO FILHO, E COMO

MEMBROS PRESENTES AS SENHORES, DR. ANTONELO 1GNAC10

ANGARITA FERREIRA DA SILVA, SECRETARIO DO

GOVERNO E GESTAO ESTRATEGICA, DR. MAURO

GUILHERME JARDIM ARCE, SECRETARIO DE ENERGIA, DR.

YOSHIAKI NAKANO, SECRETARIO DOS NEGOCIOS DA

FAZENDA, DR. MARCIO SOTELO FELEPPE PROCURADOR

GERAL DO ESTADO, DR. RUY MARTINS ALTENFELDER

COMO CONVIDADOS, OS SENHORES, DR. JOSE RICARDO

ALVARANGA TRIPOLI, SECRETARIO DE ESTADO DO

MEIO AMBIENTE, DR. FERNANDO MAIDA

DALL'ACQUA, SECRETARIO ADJUNTO DOS NEGOCIOS DA

FAZENDA, DR. RUI BRASIL ASSIS, SECRETARIO ADJUNTO

DA SECRETARIA DE ESTADO DOS RECURSOS HIDRICOS,

SANEAMENTO E OBRAS, DR. MARCIO NASCIMENTO

MAGALHAES, PRESIDENTE DA EMPRESA

METROPOLITANA DE AGUAS E ENERGIA ELETRICA - EMAE, DRA MARIA

CHRISTINA TIBIRICA BAHBOUT, SUBPROCURADORA

GERAL DA AREA DE CONSULTO-A DR. MARIO ENGLER

PINTO JUNIOR E DRA ROSINA MARIA EUZEBIO

STERN PROCURADORES DO ESTADO, DR. GERSON

EDSON FERREIRA FILHO, COORDENADOR DA UNIDADE

DE GESTAO ESTRATEGICA, DR. FERNANDO CARVALHO

BRAGA, SECRETARIO TECNICO E EXECUTIVO DESTE

CONSELHO ORA MIRNA AYRES ISSA GONCALVES E ORA

MONICA LANDI, ASSESSORAS TECNICAS DE GABINETE

DA SECRETARIA DE ECONOMIA E PLANEJAMENTO

PRACEA ABERTURA DA REUNIAO, O SENHOR PRESIDENTE

DO CONSELHO ANUNCIA OS DOIS PONTOS QUE

TUE A PAUTA DO DIA, A SABER: 1) ESTAGIO ATUAL DOS

ESTUDOS REALIZADOS SOBRE O PROJETO DE FLOTACAO DO

RIO PINHEIROS; E 2) APRESENTACAO DA ,PROPOSTA DE

PARCERIA DA EMPRESA METROPOLITANA DE E

GIA EMAE EOM A PETROBRAS NA SEQUNCIA O

SENHOR PRESIDENTE DO CONSELHO PASSA A PALAVRA AO

SENHOR SECRETARIO DO MEIO AMBIENTE QUE FAZ UMA

SINTESE DOS PRINCIPAIS ASPECTOS QUE ENVOLVEM O

PROJETO DE FLOTACAO DO RIO PINHEIROS, APRESENTANDO

ECONOMICO-FINANCEIRAOS ESTUDOS DE VIABILIDADE TECNICA EDO PROCESSO, EM SUA FASE ATUAL

DA A EXPOSICAO E APOS DEBATE, O SENHOR PRESIDENTE

DO CONSELHO ENTENDE SER NECESSARIO, AINDA, UM

MAIOR DETALHAMENTO E APROFUNDAMENTO DOS

DE NATUREZA JURIDICA, UMA VEZ QUE ALGUNSDOS

AINDA NAO ESTAO DEVIDAMENTE AMADURECIDOS

VEIANDO A OPORTUNIDADE, O SENHOR SECRETARIO DA,

FAZENDA LEMBRA QUE A IDENTIFICACAO DE UMA

ALTERNATIVA ADEQUADA PARA A DESPOLUICAO DO RIO PINHEIROS

ESTA INTIMAMENTE GADA AO FUTURO DA EMAE, ALEMM

DE REPRESENTAR A SOLUCAO DE OUTROS PROBLEMAS

COMO CONTROLE DE CHEIAS, ABASTECIMENTO DE AGUA E

GERACAO DE ENERGIA RECONHECENDO A COMPLEXIDADE"

DO TEMA, O SENHOR PRESIDENTE DO CONSELHO PROPOE

QUE A MATERIA SEJA MELHOR AVALIADA E QUE OS

RESPONSAVEIS PREPAREM, PARA A PROXIMA REUNIAO

SOBRE O ASSUNTO, UM TERMO DE REFERENCIA

AS QUESTOES QUE FORAM AQUI LEVANTADAS A

SEGUIR, O SENHOR PRESIDENTE DO CONSELHO SOLICITE, AO

SENHOR PRESIDENTE DA EMAE, QUE FACA SUA

EXPOSICAO ACERCA DO PROJETO DE MODERNIZACAO DA USINA

TERMELETRICA PITATININGA PERTENCENTE A EMAE, A FER

DESENVOLVIDO EM PARCERIA COM A PETROBRAS

TRATA-SE DE EMPREENDIMENTO CUJO OBJETIVO E A

TRANSFORMACAOCOMBUSTIVELDA USINA, QUE UTILIZA OLEO

EM SEU PROCESSO PRODUTIVO, PARA GAS NATURAL E

PODERA SER CONCRETIZADO ATRAVES DE UM CONSORCIO,

)ROCEDIMENTO SIMILAR AS NEGOCIACOES JA REALIZADAS

ENTRE A PETROBRAS E AS EMPRESAS HIDRELETRICOS

COPEL E FURNAS RESSALTA O SENHOR PRESIDENTE DA

EMAE QUE A IMPLEMENTACAO DESSE PROJETO

POSSIBILIDADECRETAR A AUTOMACAO DOS PROCESSOS DE

PRODUCAO, AUMENTAR O RENDIMENTO TERMICO DA

USINA, FAZENDO CRESCER A GERACAO DE ENERGIA EM 800

MW, NOS PROXIMOS QUATRO ANOS, ALEM DE PERMITIR

UMA SENSIVEL REDUCAO DO CUSTO OPERACIONAL DA

ORDEM DE 20%. CONCLUIDA A APRESENTACAO E

DISCUTILAS PARTICULARIDADES TECNICAS, OS MEMBROS

DESSE CONSELHO DIRETOR JULGAM PERTINENTE

ENCAMINHAR O PROJETO PARA APRECIACAO DA PGE NADA MAIS

HAVENDO NO MOMENTO A SER DISCUTIDO, O SENHOR

PRESIDENTE DO CONSELHO DA A PRESENTE REUNIAO POR

ENCERRADA, SENDO LAVRADA ESTA ATA I]UE LIDA E ACHADA

CONFORME, SEGUE ASSINADA PELOS PRESENTES

DR. ANDRE FRANCO MONTORO FILHO

DR. ANTONIO IGNACIO ANGARITA FERREIRA

DA SILVA

OR. MAURO GUILHERME JARDIM-CE

DR. YOSHIAKI NAKANO

-DR. MARCIO SOTELO FELEPPE

DR. RUY MARTINS ALTENFELDER SILVA

DR. JOSE RICARDO ALVARENGA TRIPOLI

DR. FERNANDO MAIDA DALL'ACQUA

OR. RUI BRASIL ASSIS

DR. MARCIO NASCIMENTO MAGALHAES

ORA MARIA CHRISTINA TIBIRICA BAHBOUT

DR. MARIO ENGLER PINTO JUNIOR

EUZEBIO ,DRA ROSINA MARIA STERN

DR. GERSON EDSON FERREIRA FILHO

DR. FERNANDO CARVALHO BRAGA

DRA MIRNA AYRES ISSA GONCALVES

ORA MBNICA LANDI

ATA DA CENTESIMA VIGESIMA SETIMA REUNIAO DO

CONSELHO DIRETOR DO PROGRAMA ESTADUAL DE

DESESTATIZACAO, INSTITUIDO POR FORCA DA LEI ESTADUAL 9.361

DE 5-7-96

AOS DOZE DIAS DO MES DE SETEMBRO DE DOIS MIL,

AS NOVE HORAS E TRINTA MINUTOS, NO SALAO DOS PRATOS,

NO PRIMEIRO ANDAR DO PALACIO DOS BANDEIRANTES, NA

PRESENCA DO SENHOR GOVERNADOR DO ESTADO, DR.

MARIO COVAS, FOI REALIZADA A CENTESIMA VIGESIMA

SETIMA REUNIAO DO CONSELHO DIRETOR DO PROGRAMA

ESTADUAL DE DESESTATIZACAO INSTITUIDO POR FORCA DA

LEI ESTADUAL N4 9.361, DE 05.07.96, TENDO COMO

SIDENTE O SENHOR SECRETARIO DE ECONOMIA E

PLANEJAMENTO, DR. ANDRE FRANCO MONTORO FILHO, E

COMO MEMBROS PRESENTES OS SENHORES, DR.

IGNACIO ANGARITA FERREIRA DA SILVA,

SECCRETARIO DO GOVERNO E GESTAO ESTRATEGICA, DR.

MAURO GUILHERME JARDIM ARCE, SECRETARIO DE

ENERGIA, DR. YOSHIAKI NAKANO, SECRETARIO DOS

NEGOCIOS DA FAZENDA, DR. JOSE ANIBAL, SECRETARIO

DA CIANCIA, TECNOLOGIA E DESENVOLVIMENTO

MICO, DRA ROSALI DE PAULA LIMA, PROCURADORA

GERAL DO ESTAD DR. RUY MARTINS ALTENFELDER

SILVA, MEMBRO DE LIVRE ESCOLHA DO GOVERNADOR E

COMO CONVIDADOS, OS SENHORES, DR. MICHAEL PAUL

ZEITLIN, SECRETARIO DOS TRANSPORTES, DR.

FERNANDO MAIDA DALL'ACQUA, SECRETARIO ADJUNTO DOS

NEGOCIOS DA FAZENDA, DR. GUILHERME AUGUSTO

CIRNE DE TOLEDO, PRESIDENTE DA CESP, DRA

, MARIA CHRISTINA TIBIRICA BAHBOUT,

ENGLER PINTO JUNIOR, DRA ROSINA MARIA

EUZEBIO STERN E DRA SILVIA HELENA NOGUEIRA

NASCIMENTO PROCURADORES DO ESTADO, DR.

GERSON EDSON FERREIRA FILHO, COORDENADOR DA

U'NIDADE DE GESTAO ESTRATEGICA, DR. FERNANDO

CARVALHO BRAGA, SECRETARIO TECNICO E EXECUTIVO

DASTE CONSELHO ORA MIRNA AYRES ISSA

GONCALVES E DRA MONICA LANDI, ASSESSORAS TECNICAS DE

GABINETE DA SECRETARIA DE ECONOMIA E

PLANEJAMENTO; BEM COMO O COOREDANADOR E TECNICOS QUE

INTEGRAM OS CONSORCIOS RESPONSAVEIS PELO SERVICO *A*

E *B* CONTRATADOS PELA CESP INICIANDO A REUNIAO, O

SENHOR PRESIDENTE DO CONSELHO PEDE AOS

REPRESENTANTES DO CONSORCIO RESPONSAVEL PELO SERVICO *A*

QUE EFETEEM UMA EXPOSICAO SOBRE O ESTUDO DE

AVACALHACAO ECONOM=CO-FFNANCO•RA DA COMPANH=A

ENERGETICA DE SAO PAULOCEP CONCLUIDA A APRESENTACAO

E R'ECEBIDO O RELATORIO, DA MESMA FORMA, FOI DADA A

PALAVRA AOS REPRESENTANTES DO CONSORCIO

VEL PELO SERVICO *B* QUE EXPUSERAM OS RESULTADOS

DO* TRABALHOS DE AVALIACAO ECONOMICO-FINANCEIRA E

REMODELAGEM DE VENDA DA EMPRESA FEITA A

EXPOSICAO E RECEBIDO O RELATORIO, FORAM SOLICITADOS

ESCLARECIMENTOS ADICIONAIS SOBRE AS VARIAVEIS QUE

INFLUENCIAM DIRETAE OU INDIRETAMENTE O

ESTABELECIMENTO DO PRECO MINIMO COM DESTAQUE PARA A

QUESTAO DAS CONTRA-GARANT AS QUE E_DADA PELO

TESOURO ESTADUAL A DIVIDA DA EMPRESA NESSE

PARTICULAR, A SENHORA PROCURADORA GERAL DO ESTADO, DRA

ROSAR DE PAULA LIMA, PEDE A PALAVRA PARA

INFORMAR AOS MEMBROS DO CONSELHO, QUE ESTA SENDO

REAIZADO NO AMBITO DA PROCURADORIA GERAL DO

ESTADO ; PGE SOB A RESPONSABILIDADE DO SENHOR

PROCURADOR DO ESTADO, DR. MARIO ENGLER PINTO

JUNIOR, ESTUDOS ACERCA DAS ALTERNATIVAS POSSIVEIS

DE AERE ACEITAS PELO GOVERNO DO ESTADO SOBRE O

PROBLEMA DAS CONTRA-GARANTIAS A IDEIA DEFENDIDA

NESSE ESTUDO E DE QUE AS OPCOES GLOSADAS POSSAM

SER COMPATIVEIS COM O PERFIL DO NOVO CONTROLADOR,

CUIDANDO DE UM LADO, PARA QUE A ESCOLHA NAO

CONO VALOR A SER OFERTADO EM LEILAO E, DE OUTRO,.

PARA QUE POSSA ASSEGURAR QUE ESSES COMPROMISSOS

SEJA HONRADOS APOS A TRANSFERENIA DA CESP PARA

A INICIATIVA PRIVADA FEITO O COMUNICADO, O SENHOR

PRESIDENTE DO CONSELHO DIRETOR ENTENDE, ENTAO,SER

CONSENCIENTE O AMADURECIMENTO DA ANALISE, PELOS

MENBROS DESTE CONSELHO, SOBRE OS ESTUDOS

DE MODO A SE DEFNIR O VALOR ECONOMICO

DA EMPRESA SUBSIDIADO PELAS SOLUCOES INDICADAS

PAPGE ACERCA DAS CONTRA-GARANTIAS DESSA FORMA,

OS SENHORES CONSELHEIROS-AKIO ADEQUADO

A MARTIRIA NA PROXIMA REUNIAO DO PED. POR FFM, O

SENHOR PRESIDENTE DO CONSELHO RELATA TER RECEBIDO

CORRESPONDENCIA DE ENTIDADE REPRESENTANTE DOS

FUNNCIONARIOS DA CESP, REFERENTE AS CONDICOES QUE

ESTAO SENDO OBJETO DE NEGOCIACAO NO ACORDO

O SENHOR SECRETARIO DE ENERGIA OBSERVA, ENTAO,

QUE A PROPOSTA DA COMISSAO DE POLITICA SALARIAL

ESTA `SENDO ENCAMINHADA NO SENTIDO DE DAR AOS

BALHADORES DA CESP, O MESMO TRATAMENTO QUE FOI

OFERECIDO AOS DEMAIS EMPREGADOS DAS EMPRESAS DE

GERACAO, JA PRIVATIZADAS NADA MAIS HAVENDO NO

MOMENTO A SER DISCUTIDO, O SENHOR PRESIDENTE DO

CONSELHO DA A PRESENTE REUNIAO POR ENCERRADA,

SEHO LAVRADA ESTA ATA QUE LIDA E ACHADA CONFORME,

SEGUE ASSINADA PELOS PRESENTES

DI. ANDRE FRANCO MONTORO FILHO

DI. ANTONIO IGNACIO ANGARITA FERREIRA

DA SILVA

DJ. MAURO GUILHERME JARDIM ARCE

DR'. YOSHIAKI NAKANO

DR'. JOSE ANIBAL

DRA ROSALI DE PAULA LIMA
,

DR', RUY MARTINS ALTENFELDER SILVA

DR: MICHAEL PAUL ZEITUN

DR; FERNANDO MAIDA DALL'ACQUA

DR; GUILHERME AUGUSTO CIRNE DE TOLEDO

DRA MARIA CHRISTINA TIBIRICA BAHBOUT

DRI MARIO ENGLER PINTO JUNIOR

DRA ROSINA MARIA EUZEBIO STERN

* DRA SILVIA HELENA NOGUEIRA NASCIMENTO

DR* GERSON EDSON FERREIRA FILHO

DR,I FERNANDO CARVALHO BRAGA

DRA MIRNA AYRES ISSA GONCALVES

DRA MÕNICA LANDI

ATA DA CENTESIMA VIGESIMA OITAVA REUNIAO DO

CONSELHO DIRETOR DO PROGRAMA ESTADUAL DE

DESESTATIZACAO INSTITUIDO POR TORCA DA LEI ESTADUAL 9.361,

DE 5-7*96

AOS CINCO DZA DO MES DE OUTUBRO DE DOIS MIL,

NOVEAS HORAS E DNTA MINUTOS, NO SALAO DOS PRATOS,

NO PRIMEIRO ANDAR DO PALACIO DOS BANDEIRANTES, NA

PRE, SEN'CA DO SENHOR GOVERNADOR DO ESTADO; DR.

MARIO! COVAS, FOI REALIZADA A CENTESIMA VIGESIMA

OITAVA REUNIAO DO CONSELHO DIRETOR DO PROGRAMA

ESTADUAL DE DESESTATIZACAO, INSTITUIDO POR FORCA DA

LE* ESTDUAL N 9.361, DE 05.07.96, TENDO COMO PRES

O;SECRETARIO DE ECONOMIA E PLANEJAMENTO, DR.

CANDIFRANCO MONTORO FILHO, E, COMO

MEMBROS PRESENTES AS SENHORES, DR, MAURO

GUILHERME JARDIM ARCE, SECRETARIO DE ENERGIA, DR.

ANTONIO IGNACIO ANGARITA FERREIRA DA SILVA

SECRETARIO DO GOVERNO E GESTAO ESTRATEGICA, DR.

YOSHIAKI NAKANO, SECRETARIO DOS NEGOCIOS DA

FAZENDA DR. JOSE ANIBAL, SECRETARIO DA CIENCIA,

TECNOLOGIA E ESENVOLVIMENTO ECONOMICO, DRA

ROSALI DE PAULA LIMA, PROCURADORA GERAL DO

ESTADOD RUY MARTINS ALTENFELDER SILVA,

MEMBRO DE LIVRE ESCOLHA DO GOVERNADOR E COMO

CONVIDAOS OS SENHORES, DR. MICHAEL PAUL

ZEITLIN, SECRETARIO DOS TRANSPORTES, DR. FERNANDO

MAIDA DALL'ACQUA, SECRETARIO ADJUNTO DOS

NEGOCIOS DA FAZENDA, DR. GUILHERME AUGUSTO CIRNE

DE TOLEDO PRESIDENTE DA CESP, ORA ANA MARIA

OLIVEIRA DE TOLEDO INALDI SUBPROCURADORA

GERAL DA AREA DE CONSULTARIA, DR. MARIO ENG, LER

PINTO JUNIOR, ORA ROSINA MARIA EUZEBIO

STERN E DRA SILVIA HELENA NOGUEIRA

NASCIMENTO; PROCIRADORES DO ESTADO, DR. GERSON

EDSON FERREIRA FILHO, COORDENADOR DA UNIDADE

DE GESTAO ESTRATEGICA, DR. FERNANDO CARVALHO

I BRAGA, 3ECRETARIO TECNICO E EXECUTIVO DESTE

ELHO OIA MBNICA LANDI E DRA MIRNA AYRES

TE DA SECRETARIA DE ECONOMIA E PLANEJAMENTO BEM

COMO O COORDENADOR E TECNICOS QUE INTEGRAM O

CONSORCIO RESPONSAVEL PELO SMCO *B* CONTRATADO

PELA CESP INICIANDO A REUNIAO, O SENHOR PRESIDENTE

DO CONSELHO SOLICITA A SENHORA PROCURADORA GERAL

DO ESTADO, DRA ROSALI OE PAULA LIMA, QUE

EXPONHA AS OPCOES DE CONTRA-GARANTIAS ANALISADAS PELA

PROCURADORIA GERAL DO ESTADO - PGE DE POSSE DA

)ALAVRA, A SENHORA PROCURADA GERAL DO ESTADO

PEDE AO SENHOR PROCURADOR DO ESTADO, DR. MARIO

ENGLER PINTO JUNIOR, QUE FACA UMA BREVE SINTESE

DAS SOLUCOES JURIDICAS ESTUDADAS O SENHOR

PROCURADOR DO ESTADO INICIA SUA EXPOSICAO DESTACANDO QUE,

PARA AS DIVIDAS DE CURTO PRAZO, A POSICAO DA PGE E

DE SE INCLUIR NO EDITAL, EOMO CONDICAO ANTERIOR E

ESSENCIAL A CELEBRACAO DO CONTRATODE COMPRA E

VENDA DE ACOES, QUE O VENCEDOR DO

LELAO APRESENTE "FIANCA BANCARIA EM FAVOR DO

ESTADO DE SAO PAULO, CAPAZ DE GARANTIR O VALOR

GRAL DESSAS DIVIDAS, EM CASO DE INADIMPLENCIA DO

NOVO CONTROLADOR NA SEQUENCIA, ACRESCENTA QUE.

NAO OBSTANTE A OBRIGATORIEDADE DA OBTENCAO DA

BANCARIA, E NOVO CONTROLADOR DEVERA, AINDA,

A ASSINATURA DO CONTRATO DE

E VENDA DE ACOES, E COMO CONDICAO ESSENCIAL A

SUA VALIDADE, OPTAR POR UMA DAS SEGIOMTES GARANTIAS

EM FAVOR DO ESTADO, TAMBEM EXPRESSAS NO EDITAL: A)

CAUCAO DAS ACOES DE CONTROLE DA EMPRESA; BL FIANCA

DO ACIONISTA CONTROLADOR DA TOTALIDADE DAS ACOES; E

CL CAUCAO DOS DIREITOS EMERGENTES DA CONCESSAO,

RELATIVO A USINA DE ILHA SOLTEIRA FEITOS ALGUNS

ESCLARECIMENTOS E APOS DEBATE, O CONSELHO DIRETOR

DECIDE RECOMENDAR, PARA APROVACAO DO SENHOR

GOVERNADOR DO ESTADO, A INCLUSAO, NO EDITAL DE

DAS ACOES DA CESP, DO MODELO DE GARANTIAS

DELINEADO PELA PGE A SEGUIR, O SENHOR PRESIDENTE

DO CONSELHO RETOMA AS ANALISES EFETUADAS PELOS

CONSORCIOS RESPONSAVEIS PELOS SERVICOS *A* E

SOBRE O VALOR ECONOMICO DA EMPRESA, COM O

DE DEFINIR O PRECO MINIMO DE VENDA E AS

DE ALIENACAO FINALIZADA A DISCUSSAO E TENDO

COMO REFERENCIA A MODELAGEM DE VENDA

ESTABELECIDAPARA AS DUAS OUTRAS EMPRESAS DE GERACAO DE

ENERGIA ELETRICA DO ESTADO DE SAO PAULO, JA

O CONSELHO DIRETOR DECIDE RECOMENDAR, PARA

APROVACAO DO SENHOR GOVERNADOR DO ESTADO, AS

SEGUINTES CONDICOES DE VENDA DAS ACOES DA CESP

COMPANHIA ENERGETICA DE SAO PAULO: A) QUE SEJAM

ALIENADOS 38,66% (TRINTA E OITO INTEIROS E SESSENTA E

ELS CENTESIMOS POR CENTO) DO CAPITAL SOCIAL DA CESP,

SENDO 31,92% (TRINTA E UM INTEIROS E NOVENTA E DOIS

CENTESIMOS POR CENTO) EM ACOES ORDINARIAS E 6,7496

(SEIS INTEIROS E SETENTA E QUATRO CENTESIMOS POR

CENTO) EM ACOES PREFERENCIAIS; B QUE SEJA OBJETO DO

LEILAO A ALIENACAO DE 36.232.764.810 (TRINTA E SEIS

BILHOES, DUZENTOS E TRINTA E DOIS MILHOES, SETECENTAS

E SESSENTA E QUATRO MIL, OITOCENTAS E DEZ) ACOES DE

EMISSAO DA CESP, SENDO 6.321.277.080 (SEIS BILHOES,

TREZENTOS E VINTE E UM MILHOES, DUZENTAS E SETENTA E

SETE MIL E OITENTA) ACOES PREFERENCIAIS NOMINATIVAS

DETIDAS PELA FAZENDA DO ESTADO E 29.911.487.730

(VINTE E NOVE BILHASSES NOVECENTOS E ONZE MILHOES,

QUATROCENTAS E OITENTA E SETE MIL, SETECENTAS E TRINTA)

ACOES ORDINARIAS NOMINATIVAS ASSIM DISTRIBUIDAS: IL

29.377.530.680 VLENTE E NOVE MILTREZENTOS E

SETENTA E SETE MILHOES, QUINHENTAS E TRINTA MIL,

E OITENTA) ACOES ORDINARIAS NOMINATIVAS

PELA FAZENDA DO ESTADO DE SAO PAULO; II)

451.204.150 (QUATROCENTOS E CINQUENTA E UM

MILHOES, DUZENTAS E QUATRO MIL, CENTO E CINQUENTA)

ACOES ORDINARIAS NOMINATIVAS DETIDAS PELA NOSSA

CAIXA - NOSSO BANCO S.A; III) 1.907.190 (UM MILHAO,

NOVECENTAS E SETE MIL, CENTO E NOVENTA) ACOES

NOMINATIVAS DETIDAS PELO DEPARTAMENTO DE

AGUAS E ENERGIA ELETRICO (DAEE); IV) 6.690.510 (SEIS

MILHOES, SEISCENTAS E NOVENTA MIL, QUINHENTAS E DEZ)

ACOES ORDINARIAS NOMINATIVAS DETIDAS PELA

NHIA DE SANEAENTO BASICO DO ESTADO DE SAO PAULO

ISABES E V174.155.2001SETENTA E QUATRO MILHOES,

CENTO E CINQUENTA E CINCO MIL E DUZENTAS) ACOES

NOMINATIVAS DETIDAS PELO DESENVOLVIMENTO

RODOVIARIO DE SAO PAULO S/A (DERSA); C QUE O

PRECO CONSTITUIDORASMINIMO DO LEILAO PARA LOTE UNICE,

ACOES OBJETO DO LEILAO, DISCRIMINADAS NO ITEM

IB) ACIMA, SEJANE R* 1.739.172.710,88 (UM BILHAO,

SETECENTOS E TRINTA E NOVE MILHOES, CENTO E SETENTA E

DOIS MIL, SETECENTOS E DEZ REAIS, E OITENTA E OITO

EQUIVALENTE AO PRECO MINIMO DE R* 48,00

DE MIL ACOES; D)
(QUARENTA E OITO REAIS) POR LOTE QUE O

AGIO, EVENTUALMENTE OBTIDO NO LEILAO, POSSA SER

VENCIMENTOS JUNHOEM DUAS VEZES, COM EM E

NOVEMBRO DE 2001, ASSEGURANDO A SEGUINTE

I) SE O COMPRADOR OPTAR PELO PAGAMENTO DO

AGIO DE UMA SO VEZ, NO PRAZ DE SEIS MESES DA

LEILAO, A CORRECAO DA DIVIDA SERA FEITA PELO IGP-DI;

E II) CASO QUEIRA PAGAR EM DUAS PARCELAS, DE 50%

CADA UMA, A PRIMEIRA PARCELA SERA CORRIGIDA PELO

IGP-DI, E A SEGUNDA TERA CORRECAO PELO IGP-DI, MAIS

JUROS DE 6% A/A; E) QUE A ALIENACAO SEJA FEITA SOB A

MODALIDADE DE LEILAO ESPECIAL EM BOLSA DE VALORES,

ATRAVES DE ENVELOPE FECHADO, SEM REPIQUE; F) QUE O

LEILAO DE VENDA DAS ACOES DA COMPANHIA ENERGETICA

DE SAO PAULO - CESP SEJA REALIZADO EM 06 DE

DEZEM 2000, A PARTIR DAS NOVE HORAS, NA BOVESPA; E

G) QUEß LIQUIDACAO FNANCEIRA DA OPERACAO SEJA

CONEM 15 DE DEZEMBRO DE 2000. DANDO

AOS TRABALHOS, O SENHOR PRESIDENTE DO

SOLICITA AO SENHOR SECRETARIO TECNICO E

QUE APRESENTE AS CONDICOES DE OFERTA AOS

EMPREGADOS, NO AMBITO DO PROCESSO DE ALIENACAO

' DA COMPANHIA ENERGETICA DE SAO PAULO - CESP DE

* POSSE DA PALAVRA, O SENHOR SECRETARIO TECNICO E

EXECUTIVO ESCLARECE, INICIALMENTE, QUE AS CONDICOES

I PROPOSTAS SEGUEM OS MESMOS PRINCIPIOS

DOS NA OFERTA AOS EMPREGADOS DA COMPANHIA DE

GERACAO DE ENERGIA ELETRICA TIETE NESTES TERMOS,
' PROPOE QUE: A) SELA OFERECIDO PREFERENCIALMENTE AOS

EMPREGADOS 5% (CINCO POR CENTOL DO CAPITAL SOCIAL

DA CESP, QUE CORRESPONDE A 4.684.913.090 (QUATRO

BILHOES, SEISCENTOS E OITENTA E QUATRO MILHOES,

E TREZE MIL E NOVENTA) DE ACOES ORDINARIAS DE


